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Bonjour et merci pour l'info Sylvie,

La dernière phrase m'interpelle quant même : 

"Bien qu'il n'y ait pas de politiques publiques explicites concernant le secteur privé, la promotion des
logiciels libres au sein de l'administration publique en France a un certain impact sur leur adoption et
l'éducation du public sur ses opportunités et fonctionnalités".

Personnellement je n'ai pas vu une seule administration ou encore des établissements scolaires
s'équiper avec du "Libre" dans mon secteur géographique.

Excluant l'école de mon village où j'ai remis à niveau les PC qui étaient équipés d'XP en les
basculant sous Linux Mint, j'ai quelques mairie, établissements scolaires, communautés de
communes et autres en clientèle : aucun n'utilise de logiciels "Libres" (suite bureautique, système
d'exploitation, logiciel PDF, etc...).
Et je ne parle même pas des logiciels de gestion, comptabilité et autres.

Nombre de professeurs viennent dépanner leur PC chez moi, et tous ont sur leur PC Office 365,
"offert" par l'éducation nationale.
"Offert", ou plus exactement l'éducation nationale a passé un contrat d'équipement auprès de
Microsoft, payant naturellement.

A plusieurs reprises des services publiques locaux m'ont questionné sur Linux ; et dès que j'aborde
le sujet de l'incompatibilité partiel avec MS Office, c'est immédiatement un refus direct : ils sont trop
englués dedans, jusqu'au cou.

Je ne parle même pas des entreprises privées...

Hormis la gendarmerie, à ma connaissance rien n'a été lancé pour sortir les administrations et
assimilés de la main-mise coûteuse de Microsoft. Je me trompe ?

Alors je suis un poil étonné de lire que "la promotion des logiciels libres au sein de l'administration
publique en France" (par qui ?) ait un impact. En tout cas dans mon secteur je n'ai rien vu.

1 milliard d'Euros (en 2018) c'est toujours ça ; mais c'est au niveau de l'Europe, et quant est-il pour
2019 et 2020 ?

Comme tu dis Sylvie, c'est une bonne nouvelle, mais il reste encore un bon bout de chemin avant de
voir la lumière au fond du tunnel.
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